

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Los vecinos incrementan el reciclaje de aceite, papel y vidrio un 10% en el último año

Las dificultades económicas hacen que se desechen cada vez menos residuos textiles ■ También disminuye la tasa de basura

EÑE | CARBAJOSA

La Concejalía de Medio Ambiente de Carbajosa mantiene su campaña de concienciación ciudadana y sensibilización para que los vecinos se acostumbren a reciclar y separar los residuos en sus casas para después depositarlos en los contenedores habilitados en el municipio para cada tipo de objetos y ayudar a conservar el medio ambiente.

Una práctica que cada vez es más habitual por las cifras que refleja el servicio de recogida de los distintos residuos, aunque la crisis y las dificultades económicas por las que atraviesan cada vez más familias en el municipio hace que las cantidades de reciclaje disminuyan progresivamente, sobre todo, en el caso de la ropa y textiles y basura, lo que ha hecho que se reduzca en 29 puntos, casi el 10%, la tasa de recogida de residuos sólidos urbanos que tiene en cuenta el número de kilos por habitante y año y se sitúa en 329,58.

Por el contrario, en el último año se incrementó el reciclaje de aceite, papel y vidrio en el mismo porcentaje, el 10%. Así, la empresa de economía social que realiza la recogida de aceite y ropa usados, a través del convenio firmado con el Consistorio, y que desarrolla su actividad con el objetivo de crear empleo en colectivos en situación de riesgo, recogió 2.920 kilos de aceite y 6.528 kilos de textiles, aproximadamente menos de un kilo por habitante y año. Aunque se trata de una cifra significativa, el volumen de recogida en los contenedores habilitados para este fin ha sido ligeramente inferior a la del año anterior.



Las campañas ciudadanas mejoran los resultados de reciclaje. | EÑE

Servicio de recogida de residuos voluminosos

La empresa que realiza el servicio de recogida de residuos sólidos urbanos en Carbajosa de la Sagrada también se encarga de la retirada de residuos voluminosos, que ha pasado de 16.020 kilos en el año 2012 a 15.520 kilos en el ejercicio anterior. Un servicio que también ha sufrido un ligero descenso que no llega al 4%, ya que no se trata de un reciclaje que se haga de forma habitual y en grandes cantidades. No obstante, con el fin de facilitar a los ciudadanos el reciclaje, el Ayuntamiento, a través de la Concejalía de Medio Ambiente, ofrece a los vecinos el servicio de recogida de voluminosos (muebles y enseres, excepto electrodomésticos) el tercer lunes de cada mes, fecha en la que pueden depositar los muebles junto a los contenedores de basura instalados en las distintas zonas del municipio.

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

El Consistorio completa la programación cultural con un nuevo ciclo de cine infantil

Las sesiones tienen lugar los domingos por la tarde cada 15 días

EÑE | VILLAMAYOR

El Ayuntamiento de Villamayor completa su programación cultural con la nueva iniciativa puesta en marcha, por la que ha organizado actividades para las tardes de los fines de semana, con el fin de implicar a la población infantil fundamentalmente, y conseguir que las familias disfruten de su tiempo libre y de ocio en el municipio durante las

tardes del domingo.

Con este objetivo, la Concejalía de Cultura da continuidad al programa 'Fines de Semana Culturales' que desarrolló con buena participación vecinal los dos últimos meses del año. De esta manera, inició ayer el ciclo 'Domingos de Cine', por el que cada quince días, hasta el mes de marzo, los más pequeños podrán disfrutar de los últimos estrenos de

cine infantil a partir de las seis de la tarde.

En la sesión de ayer se divirtieron con 'Los Pitufos 2' y las siguientes películas programadas son 'Aviones' y 'Justin, la espada del valor'.

Las proyecciones son gratuitas hasta completar el aforo y tienen lugar en el salón de actos de la Casa de la Cultura Antonio Gamoneda.

■ SANTA MARTA DE TORMES



La máquina que da energía está en el exterior del templo. | EÑE

El Obispado alquila un equipo energético para mantener la actividad religiosa de la iglesia

EÑE | SANTA MARTA

El problema de la falta de luz en la iglesia santamartina por el error informático que ha provocado el cambio de titularidad en el contrato del servicio no ha afectado al desarrollo de los servicios del fin de semana y los fieles han participado en los actos religiosos con normalidad, gracias a la instalación del grupo electrógeno alquilado por el Obispado para permitir el funciona-

miento de la parroquia. Solución que ha hecho que muchos feligreses no supieran que el sonido y la luz procedían de la energía que proporciona estos días la máquina instalada en la entrada lateral al templo. Así, tanto la misa vespertina del sábado como las catequesis y las ceremonias de ayer no sufrieron modificaciones.

El párroco intensificará hoy las gestiones para solucionar el corte sufrido.

■ CASTELLANOS DE MORISCOS



Clase de intercambio en el curso de inglés. Los alumnos que participan en el curso de inglés incluido dentro de las actividades culturales municipales participaron en una clase de intercambio y conversación con un joven estudiante americano que se aloja con una familia del municipio. | EÑE



Los niños disfrutaron de los nuevos estrenos de cine infantil. | EÑE